

Sitzung 2021-06-09

Post	Protokoll
Fachschaftssitzung	
E-Mails	09.06.2021
Zeit	18:00 - 18:52
• Reminder zur Abschaltung des FS-Gitlab	
• mehrere Kooperationsanfragen zu Erstituten	
• Einladung zur einer LaTeX-Sprech-/Fragestunde (inklusive neues TU-Design)	
• Tim schreibt einen DW-Post	
Redeleitung	Heiko
Anwesende	--Corona--
Anwesende	Benjamin B., Heiko, Bernadette, Daniel Si., Jannis R., Kevin, Moritz, Philipp, Tim P., Tobias H.
• Studierende können nun über die Uni Microsoft Office-Pakete bekommen	
• Tim schreibt dazu auf DW	

- Es soll wieder ein RPGnoM stattfinden, dazu wird Momentan ein Termin ausgeknobelt
 - <https://nuudel.digitalcourage.de/t7jy6ffrd2gbG3oe>

Termine

- 15.06. 17:30 Orgavergabetreffen Winterophase 2021
- 16.06. Universitätsversammlung

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

- Rechteüberprüfung
 - Wird nächste Woche auf die Sitzung gebracht

- Abschaltung Gitlab
 - Mailaufforderung zur Migration von Projekten ist raus
- Abschaltung Pyticket
 - Wird demnächst passieren, alle Vorbereitungen sind so weit abgeschlossen
- Abschaltung LimeSurvey

TOPs

Sonstiges

Feedback-Rechte (Bernadette, Nathalie)

- Bernadette und Nathalie wollen beim Feedback-Team in Zukunft mithelfen und benötigen dafür die entsprechenden Zugangs-/Zugriffsberechtigungen
- Das umfasst momentan primär FS-Accounts, die sie hiermit beantragen

Beschluss		
Soll Bernadette Peter einen FS-Account erhalten?		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	1

- Damit erhält Bernadette einen FS-Account

Beschluss		
Soll Nathalie Woortman einen FS-Account erhalten		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	2

- Damit erhält Nathalie einen FS-Account
- Dazu möchte Bernadette auf die Mailingliste FS@ aufgenommen werden, da sie noch nicht darauf steht

Beschluss

Soll Bernadette Peter auf die Mailingliste FS@ aufgenommen werden?

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

- damit wird Bernadette auf FS@ aufgenommen

Revision #2

Created 9 June 2021 16:53:41 by jhonermann

Updated 9 June 2021 16:56:19 by jhonermann